

Heimatverein Tiefenbach Innenrenovierung der Kreuzbergkapelle

Am 17. Juni gab es ein weiteres Treffen auf dem Kreuzberg, wozu die Stadtverwaltung eingeladen hatte. Thema dieser Veranstaltung war, den Beginn der Innenrenovierung der Kapelle zu besprechen. Nachdem die Stadtverwaltung sich für die Firma Fellhauer aus Östringen entschieden hatte, wurde nun der Zeitpunkt des Beginns auf den 1. August gelegt.

Ab diesem Datum wird nun die Kreuzbergkapelle für einige Zeit geschlossen sein. Dafür bitten wir um Verständnis bei allen Besuchern. Voraussichtlich sind die Arbeiten bis Ende November abgeschlossen.



Treffen auf dem Kreuzberg

Peter Ullmann, Vorsitzender des Heimatvereins informierte bei dieser Gelegenheit den neuen Bürgermeister der Stadt Östringen, Felix Geider über die bisherigen Arbeiten an der Kreuzbergkapelle, die der Heimatvereins in den vergangenen Jahren getätigt hatte.

Weiterhin sagte er auch finanzielle Hilfe zu, für die anstehende Innenrenovierung.

Der Heimatverein hat mit dem Sternenverkauf, der im letztem Dezember startete, schon 235 Sterne verkauft, diese Summe, alle Spenden und die gesamten Erträge von Festen fließen in dieses Projekt. Bürgermeister Felix Geider zeigte sich sehr beeindruckt von den bereits erledigten Renovierungsabschnitten und von der finanziellen Unterstützung die der Heimatverein in den vergangenen Jahren erbracht hat.

Bei einem Glas Tiefenbacher Wein besprach man nun noch weitere Einzelheiten der bevorstehenden Innenrenovierung.

LH.